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L'anno duemìlaventiquattro, il giorno 19 Febbraio, alle ore 19,00

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1} Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 146 del

21.122023: Proposta per Vindividuazione delle aree tematiche per

lo destinazione deifondi del 2% dell'assegnazione regionale diparte

corrente conforme di democrazia partecipata ai sensi dell'art 6,

comma 1, LR. 5/2014, come modificato dal comma 2 dell'art 6 LR.

9/2015 anno 2023;

2) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 2 del 23.01.2024:



modalità di autorizzazione all'attendamento per circhi e mostre

viaggianti con animali, approvato con delibera Consiglio Comunale

n. 34 del 13,10.2023.

Alle ore 19 è presente il consigliere La Malfa.

Alle ore 19,10 entra in aula il consigliere La Rosa e alle ore 19,15 il

consigliere Pino Carmelo.

Constatato il raggiungimento del numero legale, il Presidente dichiara

aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Rosa.

Preliminarmente viene data lettura del verbale di Commissione n. 27 del

16.02.2024 che viene approvato all'unanimità dei presenti.

Alle ore 19,20 entra in aula il consigliere Grasso e alle ora 19,25 entra in

aula il consigliere Catalfamo.

Viene posto in trattazione il punto 1 dell'odg.

Alle ore 19,30 entra in aula il consigliere Scarpaci.

Si prende atto che si è registrata una non ottimale distribuzione delle

risorse in quanto sono stati finanziati progetti che, pur rientrando nelle

previsioni del regolamento, saranno in futuro da escludere in quanto

non di interesse generale nel senso più ampio del termine.

Inoltre, si osserva, che suddividendo la già esigua somma su una

pluralità di progetti come negli anni precedenti, si arriva ad importi

finanziati minini che non permettono la realizzazione di progetti più

importanti né consentono una proficua competizione.

11 consigliere Pino Carmelo fa notare che l'anno scorso sono stati

approvati tutti i progetti ammessi eliminando di fatto la competizione.

Si discute, pertanto, di come potrebbe essere emendato il regolamento

al fine di renderlo più restrittivo.

Alle ore 20 il Presidente dichiara la seduta conclusa.



Il sèij^&tario Il Brestinte


